

La galette des rois.



L'année 2025 à peine commencée les festivités reprennent au Nord-Touriste.

Ce 5 janvier nous voilà réunis au local pour la traditionnelle galette des rois.

La pluie continue de ce dimanche matin a découragé les cyclos de se déplacer à vélo. Tous sauf un, notre courageux lillois Hubert, sont donc venus en voiture à Roubaix. Après les vœux de bonne année, de bonne santé et les souhaits de futures belles balades à vélo, nous nous installons autour des tables où l'on nous sert café, cidre et une part de galette, pomme ou frangipane, c'est au goût de chacun.



Trois chanceux trouvent la fève dans leur morceau. Ce sont Chantal, Walter et Hubert, ils deviennent ainsi reine ou rois d'un jour. Mais ces nouveaux monarques, en raison d'un oubli de la boulangère, ne sont pas couronnés par le président Alain mais casqués ! Cela fait bien rire l'assemblée. Mais dans le fond, n'est-ce pas une idée géniale de remplacer les couronnes par des casques pour des cyclotouristes ?

Pour conclure, cette première rencontre de l'année fut bien sympathique et elle a fait oublier la grisaille du moment.

Texte : Colette

